

鷹溪

第11月5日号
小原小学校
R6.11.5 発行
文責校長 田中博恵



ハロウィン集会第1部「ファッションショー」 =10月31日、小原小学校体育館=

こんなに楽しくていいのかな・・・

子どもの「閉校前にしたいこと」アンケートよりハロウィン集会



ハロウィンパレードの準備 をしてくれた6年生
=10月31日、小原小学校体育館=



10月31日に「ハロウィン集会」を行いました。これは、児童会主催の思い出作りイベントの一つです。「小原小学校。楽しかったあ。」と皆に思ってもらえる企画にしようと思いをこめて心に話し合いが始まったそうです。

第1部は、2週間かけて制作した衣装を着ての「ファッションショー」。1・2年生が6年生に制作のお手伝いをしてもらう姿が印象的でした。6年生は、要望に沿

皆さんのおかげです

「卒業写真」ほぼそろいました。

閉校記念事業実行委員会では、「式典部会」は様々なイベントを企画してくれています。「募金・記念碑」部会は、地区の班長さん方にもご協力いただき募金活動をすすめてくださったり、記念碑の計画を立ててくださったりしています。「記念誌」部会は、学校の歩みをまとめたり、卒業写真と名簿を集めたり、寄稿文の依頼などしてくれています。

地域の皆様のおかげで、卒業写真も終戦前後を除いては、すべてそろいそうです。募金をお寄せくださったり写真を見つけてくださったたり寄稿してくださったり、本当に皆さんに感謝しています。ありがとうございます。

いたいと何度も尋ねる姿が伺えた価値ある2週間でした。小規模校ならではのかわりです。

第2部は、「ハロウィンパレード」でした。パレードの途中で、児童会の考えたゲームを各教室で行い子どもたちの「トリックオアトリート」の声や職員「ハッピーハロウィン！」と返す声が校舎内に明るく響いていました。

また、全体会場の体育館や校舎内の飾りつけは、6年生みんなので取り組んでくれました。

4月の「閉校までにしたいイベント」アンケートをもとに、運動会のイベント・ハロウィン集会等が進められています。今後「チャレラン大会」など様々な計画をしています。

諸説あり

紀元後千年頃、カトリック教会が11月2日に行っていた死者の魂を沈める儀式「オールソウルズデー」をルーツとする説。他にも、近年のアメリカやカナダで、クリスマスに仮装した一団が家々を回って雑貨を差し出し、飲み物や食べ物と交換したことが原点、とする説などもあるようです。

子どもたちの心を盛り上げ、とびつきの楽しみややりがい・達成感を味わわせようと、陰で仕組んだり準備してくれたりした職員に感謝しています。残りまだまだ5カ月。様々な思い出を子どもと一緒に作ってまいります。

た。前日には、リハーサルも念入りに行うなど、「皆を楽しませたい」気持ち伝わってききました。